

Direction de la communication et du marketing
Service de communication externe

Communiqué de presse

**Cinq blessés de guerre libyens attendus aux HUG
pour recevoir des soins hautement spécialisés**

Genève, le 25 octobre 2011 – Les Hôpitaux universitaires de Genève (HUG) ont donné leur accord de principe pour accueillir, dans les prochains jours, cinq blessés du conflit armé libyen actuellement hospitalisés en Tunisie. Ils seront pris en charge par des médecins spécialisés pour des interventions neurochirurgicales, orthopédiques et ophthalmologiques.

Les HUG ont été sollicités par l'Ambassadeur de Libye en Suisse, M. Slimane Bouchuiguir, pour soigner des victimes de la guerre par balles et par mines nécessitant une prise en charge chirurgicale dans des hôpitaux à la pointe de la technologie. Actuellement 14'000 patients sont hospitalisés en Tunisie. La Direction du développement et de la coopération (DDC) a procédé à l'évaluation d'une centaine de cas qui pourront être pris en charge par les différents hôpitaux suisses. Un médecin de confiance a été dépêché sur place.

En ce qui concerne le financement des traitements, ceux-ci seront réglés par le nouvel Etat Libyen. Le Département fédéral des affaires étrangères (DFAE) s'est également porté garant pour un maximum de 15 patients admis aux HUG.

Compte tenu de leur engagement dans la médecine humanitaire et la coopération internationale qui constitue un axe fort de leur politique, les HUG n'ont pas hésité à répondre à la sollicitation de l'Ambassadeur de Libye en Suisse. Des demandes similaires ont été adressées à la France, l'Angleterre, l'Autriche et l'Allemagne.

Pour de plus amples informations :

Service de communication externe, tél. 022 372 60 57.